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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES  

MARIANO MORO – RS 

ATA N° 23/2021 1 
Aos dezenovesdias do mês de novembro do ano de 2021, às dezenovehoras, nas dependências da Câmara 2 

Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de Mariano Moro, Estado 3 

do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Edis para a décima oitava Sessãoordinária do ano de 2021 para a 4 

deliberação detrês Projetos de Lei de iniciativa doPoder Executivo. O Presidente do Legislativo, 5 

NeimarLuis Battisti cumprimentou os Colegas Vereadores, o auxiliar Administrativo Adelar,cumprimentou 6 

o motorista da saúde, enfimagradeceu a presença de todos. O Presidente em seguida solicitou o 7 

recolhimento das assinaturas dos nobres colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os 8 

Vereadores AldéricoGottardo, Beatriz Cristina BottegaTargas, DelafioriTenutti de Santana, Giovana 9 

Teresinha Rossarola, Mauri Jose Vendrame, Odair Ecker, Rosane Maria Gritti e Vitélio José Luiz. Logo 10 

após realizou-se a leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia.Em seguida posta em discussão a Ata 11 

nº 22/2021, não houve discussão, posta em votação a ata foi aprovada por unanimidade.Em seguida 12 

efetivou-se a leitura doProjeto de Lei nº 2688/2021(Dispõe sobre a criação dePrograma Municipal de 13 

Incentivo para alunos que frequentam Escolas e Cursos de Língua Estrangeira da Rede Particular, e 14 
dá outras providências.). Colocado em discussão, a vereadora Giovana pediu licença ao presidente e 15 

cumprimentou o presidente e demais colegas vereadores e os demais presentes, equis saber se o projeto 16 

beneficiaria o todos que resolvesse fazer aula  de qualquer língua, o vereador Vitelio líder do governo 17 

colocou que sim, respeitando sempre as trintas vagas.Colocado em votação o projeto foi aprovado por 18 

unanimidade.Em seguida efetivou-se a leitura doProjeto de Lei nº 2689/2021 (Autoriza o Poder Executivo a 19 
abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 140.700,00 (cento e quarenta mil e setecentos reais) e dá 20 
outras providências).Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em votação o projeto foi 21 

aprovado por unanimidade.Em seguida efetivou-se a leitura doProjeto de Lei nº 2690/2021 (Autoriza o 22 
Poder Executivo a abrir crédito adicional especial no valor de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) e dá outras 23 
providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em votação o projeto foi aprovado 24 

por unanimidade.Nada mais havendo a tratar do Executivo nem do legislativo.O presidente encerrou o 25 

Grande Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis 26 

vereadores para manifestações pessoais. O vereadorAlderico pediu licença ao presidente e cumprimentou o 27 

presidente e os colegas vereadores e demais presentes e colocou que esteve em porto Alegre juntamente 28 

com o prefeitoIrineu, que estiveram no gabinete do deputado Franscicom para liberação de uma viatura 29 

para polícia militar, um veículo para a saúde, raspa asfáltica para o frigorífico e granja Vendrame e um 30 

poço artesiano para São Valentin e parte da linha Banhadão. Também mantiveram Audiência com 31 

deputado federal Afonso Motta, que quando da visita ao gabinete em Brasília juntamente com vereador 32 

Vitelio confirmou  recursos para a saúde e com deputado Carlos Gomes iluminação para o Campo 33 

Municipal arquibancada e iluminação do parque de rodeio. O Vereador Mauri pediu licença ao presidente e 34 

cumprimentou o mesmo e demais colegas vereadores e demais presentes e colocou de uma solicitação do 35 

pessoal da Várzea da curva que dá acesso a linha Ecco que a mesma é perigosa e fica muito próxima ao 36 

lago, que o líder leve ao conhecimento do responsável que tome providencias e também corrimão da ponte 37 

onde já foi pedido e não foram atendidos.Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a proteção de 38 

Deus e a presença de todos,encerrou a Sessão Ordinária e convidou os Nobres Edis para a próxima Sessão 39 

Ordinária do ano de 2021 que será realizada no dia 03de dezembro do corrente ano, às dezenove horas. A 40 

presente ata, após aprovação, vai assinada pela Mesa Diretora e demais Vereadores. 41 
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